

Trece estrena producciones imperdibles este fin de semana



Este fin de semana, Canal Trece llega recargado de historias, aventuras y magia con dos estrenos que harán del festivo un verdadero viaje sensorial. Prepárate para conocer dos universos completamente distintos: la adrenalina y el sentido de pertenencia de La Banda de Andy, y la mística vibrante de Nuna, una serie que te llevará directo al corazón espiritual de la selva.

Prepárate si quieres... pero disfrutar es inevitable.

La Banda de Andy: un viaje por Colombia para proteger los animales en peligro

La Banda de Andy regresa con una temporada que no solo eleva la aventura, sino también el mensaje: cuidar la vida en todas sus formas. En esta nueva entrega, Andy y su equipo emprenden una travesía por Colombia para reencontrarse con viejos amigos, salvar a animales en riesgo y enfrentar a un enemigo que vuelve más fuerte, más oscuro y más peligroso: Rufo.

Rufo, obsesionado con crear una “nueva especie” combinando animales vulnerables, desata un caos que amenaza todos los ecosistemas del país. Y no está solo. Darkia, su aliada implacable, hará que cada misión se sienta como una carrera contra el reloj.

Pero la banda no pelea sola. En medio de la crisis aparece Violetta, una jaguar poderosa, astuta y valiente que desafiará a Andy a crecer como líder y a mantener unido a su equipo cuando más lo necesitan.

A lo largo del recorrido, la serie nos sumerge en paisajes mágicos: de los páramos fríos hasta la selva húmeda amazónica. Allí conoceremos criaturas emblemáticas como la rana dorada, el oso de anteojos, la zarigüeya, el delfín rosado, el cóndor andino, los venados cola blanca y, por supuesto, el imponente jaguar. Cada especie trae una historia que no solo emociona, sino que recuerda su importancia para la biodiversidad colombiana.

Sin embargo, la aventura no será solo externa. Andy y su banda deberán sanar vínculos, enfrentar emociones complejas y reconectar con su historia para proteger lo que verdaderamente los define: la amistad, la valentía y el amor por la naturaleza.

Nuna: un portal ancestral hacia un mundo lleno de magia, retos y sabiduría

El segundo gran estreno del fin de semana nos lleva por un universo completamente distinto, donde la fantasía y la tradición se entrelazan. Nuna cuenta la historia de una niña indígena de 12 años que, guiada por un misterioso colibrí dorado, descubre un portal escondido en el bosque sagrado de su comunidad.

Al cruzar ese umbral, Nuna entra a un mundo fantástico habitado por espíritus ancestrales, animales parlantes y criaturas mágicas. Un universo que funciona como un espejo encantado de la selva real... pero que está en peligro.

El Devorador de Raíces, un ser oscuro que consume la esencia del bosque, ha despertado. Su presencia corrompe todo a su paso: árboles que mueren sin explicación, ríos que se secan y animales que se comportan de forma extraña. La amenaza es tan grande que incluso el mundo real empieza a sentir sus efectos.

Para detener esta oscuridad, Nuna se unirá a otros Niños Guardianes y deberá superar siete pruebas inspiradas en la sabiduría ancestral:

1. El Sendero de la Escucha
2. El Reto del Agua Viva
3. El Juego del Viento Sabio
4. El Fuego del Corazón

5. El Viaje de las Sombras
6. La Danza del Equilibrio
7. El Último Latido de la Tierra

Cada prueba revelará un poco más de su verdadero propósito: Nuna no es una niña cualquiera, sino la heredera de un legado que la conecta con el latido profundo de la naturaleza.

Con un estilo mágico, onírico y lleno de metáforas —muy al estilo de Alicia en el País de las Maravillas— la serie celebra la identidad, la conexión espiritual con la tierra y la enorme capacidad de imaginación que habita en los más jóvenes.

Dos estrenos, dos mundos únicos, un mismo destino: emocionarte

Este fin de semana, Canal Trece te trae dos producciones vibrantes, inspiradoras y llenas de corazón.

La Banda de Andy te llevará por una travesía ecológica llena de adrenalina, humor y amistad.

Nuna te sumergirá en un universo ancestral que combina magia, sabiduría y un mensaje poderoso sobre el equilibrio con la naturaleza.

No te despegues de la pantalla y mantente pendiente de nuestra programación.

Estas dos historias llegan para robarse el festivo... y quizá también tu corazón.



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

- TDT: Canal 17.1 (HD)
- Claro: Canal 120
- Movistar: Canal 161
- Directv: Canal 149
- ETB: Canal 262
- Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co/

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>